



Clase trabajadora de pie para este 1 de mayo

El 1 de mayo, Día Internacional de la Clase Trabajadora, el pueblo salvadoreño saldrá a marchar en defensa de sus reivindicaciones y contra las políticas de hambre y de represión del Gobierno.

La población trabajadora

En el país hay alrededor de 2 millones 800 mil personas que trabajan en empresas, en el Gobierno, por cuenta propia, en labores domésticas y en otros oficios. La mayoría tiene malos ingresos, sobre todo las mujeres. Y hay 748 mil mujeres llamadas “amas de casa” que laboran en sus hogares sin recibir salario¹.



Razones para marchar

Desde que Bukele gobierna la vida del pueblo ha empeorado. El propio Gobierno reconoce que la pobreza aumentó de 22.8 por ciento de los hogares en 2019 a 27.2 por ciento en 2023².

Ese porcentaje probablemente es mayor a la fecha, pues hay más desempleo y los precios han aumentado.

El 1 de mayo debemos marchar por las siguientes razones:

1. El Gobierno utiliza el Régimen de Excepción para atemorizar y militarizar al pueblo y apresar ilegalmente a gente de comunidades y barrios pobres.
2. Continúa la persecución política y capturas de dirigentes populares.
3. Miles de personas fueron despididas injustificadamente del Gobierno.
4. Continúa el despojo de tierras
5. La actividad agropecuaria sigue abandonada y en el campo aumenta la pobreza.
6. Miles de personas vendedoras fueron desalojadas de plazas y mercados.
7. El salario mínimo está congelado desde hace 3 años y 8 meses, a pesar de que la ley obliga a revisarlo por lo menos cada tres años.
8. El Gobierno no les paga las indemnizaciones al personal docente que se acogió al retiro voluntario.
9. No se les entregan las credenciales a más de 400 sindicatos y se están cancelando los contratos colectivos.
10. El Gobierno eliminó programas de apoyo a las mujeres y cerró las oficinas departamentales

del Instituto Salvadoreño de Desarrollo de la Mujer.

11. El Gobierno usa fondos de pensiones para financiar su presupuesto. Ya debe 10 mil 620 millones de esos fondos y no paga ni un centavo por dicha deuda.
12. El Gobierno quiere impulsar proyectos mineros que destruirían el medio ambiente, contaminarían el agua y afectarían la producción de alimentos.

Por esas y muchas otras razones, el 1 de mayo, con la frente en alto, hay que marchar, por el derecho a la vida digna y en contra del régimen ilegal y dictatorial del clan Bukele.

1 Banco Central de Reserva. Oficina Nacional de Estadística y Censos ONEC. Encuesta de Hogares de Propósitos Múltiples. Año 2023.

2 Ídem. Encuesta de Hogares de Propósitos Múltiples. Años 2019 y 2023.